



Information

zum

Licht aus Bethlehem

LIEBE MEHRNBACHERINNEN UND MEHRNBACHER

Aufgrund der zugespitzten Situation der Corona- Pandemie müssen wir in diesem Jahr davon absehen, das Licht aus Bethlehem zu den Haushalten zu verteilen.

Damit ihr dennoch das Licht aus Bethlehem am 24. Dezember zu euch nach Hause holen könnt, wird an den Feuerwehrrhäusern in Mehrnbach, Asenham, Blindenhofen und Oberholz eine Laterne mit dem Licht aufgestellt. Das Licht kann hier von 08:00 Uhr bis 12:00 Uhr selbstständig abgeholt werden.

**Wir bitten um Ihr Verständnis.
Dennoch ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest,
sowie viel Gesundheit im neuen Jahr wünschen Euch**

die freiwilligen Feuerwehren

Asenham

Mehrnbach



Blindenhofen

Oberholz